

# アル・アクサ洪水373日目：ヒズボラ、戦力を誇示する | イスラエル、ガザで市民を虐殺 | ネタニヤフ首相、UNIFILを標的にする

The Palestine Chronicle, 2024年10月13日、脇浜義明訳、田中一弘補訳



ヒズボラから発射された無人機により、多くのイスラエル兵が死傷した。(Photo: video grab)

## 主要事項

- \*レバノン北部国境で安全保障上の事件で負傷した兵士が少なくとも7人が病院へ搬送された。
- \*イスラエル日刊紙ハアレツが、イスラエルの計画はガザ北部のパレスチナ人を包囲して餓死させることだと報じた。
- \*レバノンからイスラエル北部へ数発のロケットが発射され、ハイファで大きな爆発音が聞こえた。
- \*パレスチナ保健省（ガザ）によれば、2023年10月7日から続いているイスラエルのガザ・ジェノサイドで死亡したパレスチナ人は42,175人、負傷者は98,336人となった。

## 最新情報

### 10月14日 6:43am (パレスチナ時間)

- \*パレスチナ・メディア：少し前にイスラエル軍のファルージャ砲撃で死傷者が出た。イスラエル占領軍はガザ回廊北部、とりわけジャバリアとファルージャを嚴重包囲している。
- \*イラクのレジスタンス：我々の戦士はヨルダン溪谷のイスラエル軍の重要拠点をドローン攻撃した。
- \*パレスチナTV：イスラエル占領軍はジェニン南部の町ジャーバで大量逮捕を始めた。
- \*パレスチナ・メディア：ガザ地区北部のジャバリアキャンプにあるアル・ヤマン・アル・サイード病院付近で大きな爆発があった。
- \*ハマス：昨夜イスラエル占領軍がヌセイラト難民キャンプの中のムフティ学校で恐るべき虐殺を行ったのは、彼らの残忍な絶滅戦争の一環だ。

### 10月14日 3:04am

\*ガザ政府オフィス：デイル・アル・バラフ市内のアル・アクサ殉教者病院敷地内の避難民テント村をイスラエル占領軍は7回も連続攻撃し、3人が死亡、40人以上が負傷した。

\*ヒズボラ：我々の戦士がハーレット・ワルダに集結していた敵兵を2回ロケット攻撃した。

\*ガザ市民防衛隊：我々はアル・アクサ殉教者病院の避難民テント村の火災を消火しようとしている。この病院への攻撃や、その前のムフティ学校への攻撃など、ガザには安全な場所がないということだ。

\*イラクのイスラム・レジスタンス：我々は13日にハイファの2つの重要拠点をドローン攻撃した。

\*イスラエル軍：ビニアミーナ近くの基地がドローン攻撃され、4人の兵士が死亡し、7人が負傷した。

#### 10月14日 1:06am

\*ヒズボラ：レジスタンスのミサイルとロケットでハイファはキルヤット・シュモナのようになるだろう。我々は敵を罰し、いつでもどこでも我々が攻撃する力があることを敵に示している。我々はアッカーとハイファに向けてミサイルとドローンを用いた質的に高い複雑な攻撃を行った。

#### 10月14日 12:33am

\*チャンネル12：ハイファに着弾したミサイルの破片と思われるもので、イスラエル人1人が負傷した。

\*ヒズボラ：ヒズボラはハイファ南部のリハビリテーション・メンテナンス・センターを質の高いミサイルで攻撃したと発表した。

#### 10月14日 12:02am

\*ノルウェー外務省：ノルウェー外務省はイスラエルの国連レバノン駐留平和部隊への攻撃を激しく非難し、イスラエルに国際法遵守を要求した。

\*ヒズボラ：我々は南レバノンの町クファル・キラのファーティマ門の近くを移動するイスラエル軍に砲撃した。我々はフニン兵舎のイスラエル軍にロケット弾を発射し、また入植地マナラに5回目のロケット弾攻撃をした。

\*トルコ外務省：イスラエルが国連レバノン平和維持軍を攻撃したのはネタニヤフ政府がレバノン占領を狙っている証拠だ。トルコ政府は安保理理事国に国連軍攻撃を止めさせる措置をとるよう要請した。

\*イスラエル・メディア：南レバノンでの戦闘とハイファ南部のビニアミーナへのドローン攻撃で100人以上のイスラエル兵が負傷した。

\*レバノン・メディア：イスラエルは南レバノンの町シャーマ、ナクーラ、アル・ジャービーン、アイタ・アル・シャアブを攻撃した。また、イスラエル軍はレバノンの南部のシドン地区の町アルナーバ、ゼフタ、アバを攻撃した。

#### 10月13日 10:59pm

\*WALLA（イスラエル情報筋を載せたアル・マヤディーンを引用）：イスラエル軍基地を狙ったヒズボラのドローン攻撃で負傷した兵士の中の一人が「何もかもがむちゃくちゃになった。みんな（イスラエル兵士たち）は苦痛の叫び声をあげ、あたりは血まみれだった」と語った。

\*カン（イスラエル公共放送協会）：ハイファ南部の基地を襲ったドローンは検知されなかった。

\*WALLA（イスラエル軍高官の発言）：空軍幹部は保身を捨てて、実際に起きたことを正直に国民に説明すべきだ。

\*パレスチナ・メディア：ヌセイラト難民キャンプの中の避難民を収容しているムフティ学校へのイスラエル軍の攻撃で現在判明している犠牲は3人の死亡と何人かの負傷者である。

\*アル・ナセル・サラフ・アル・ディーン旅団（ガザの人民抵抗委員会の軍事部門）：我々は、アル・アクサ殉教者旅団と組んで、ネツァリム回廊にあるイスラエル占領軍の指揮本部を2発の107ロケット弾で攻撃した。

#### 10月13日 9:49pm

\*イスラエル民間防衛部隊：ガリラヤ・フィンガーのキルヤット・シュモナ、マルガリオット、メトゥラ、ミスガヴ・イム、マナーラ地区に警報が鳴っている。

\*イスラエル軍ラジオ放送（情報筋を引用）：ヒズボラは、うまくわが国の防空システムを騙すミサイルを打ち上げて、ドローン攻撃の煙幕とした。ドローンはハイファ南のビニアミーナの訓練基地を攻撃した。

\*カン：イスラエルのベンヤミン・ネタニヤフ首相とジョー・バイデン米大統領の電話を受けて、政治レベルでベイルートへの攻撃を中止するよう軍に指示が出された。

\*ヒズボラ：我々は10月13日日曜日の夜、ハイファ南部ビンヤミナのゴラニ旅団の訓練キャンプに攻撃ドローン戦隊を発射する作戦を実施した。

#### 10月13日 9:01pm

\*カン：今日一日で150発のロケットがレバノンからイスラエルへ飛んできた。

\*アル・カッサム旅団：我らの戦士はジャバリア難民キャンプ東部の民家に潜んでいた数十人の敵兵を攻撃し、殺傷した。

\*イスラエル救急サービス：ハイファ南部のビニアミーナへのロケット爆発で負傷した人の数は40人に達した。

**10月13日 8:20 pm**

\*イスラエル軍ラジオ放送：ハイファ南部のビニアミーナに着弾したドローンのため、3人の兵士が死亡、24人が負傷、負傷者のうち9人が重体。

\*イスラエル・メディア：ヒズボラのドローン攻撃を受けたハイファ南部の基地へ少なくとも50台の救急車が駆けつけた。

**10月13日 8:06 pm**

\*イスラエル・メディア：ハイファ南部に着弾したドローンは検知されなかったため、空襲警報が鳴らなかった。

\*チャンネル12：ビニアミーナ地区がドローン攻撃を受け、約15人のイスラエル兵が死亡した。

**10月13日 8:02 pm**

\*イスラエル・メディア：ハイファ南部のビニアミーナ近くにドローン一基が着弾し、20人のイスラエル人が負傷し、そのうち重傷者もかなりいる。

\*イスラエル軍：今日早朝南レバノンで対戦車ミサイル攻撃を受けて我が軍の兵士数人が負傷した。負傷兵を搬送しているとき、その地を離れる前に二台の戦車が国連レバノン駐留平和維持軍の基地から数メートルの位置まで進んでいた。負傷兵士を無事搬送できるように、何発が発砲したが、これは国連平和維持軍に危害を与えるためではない。

\*アル・ジャジーラ（情報筋を引用）：イスラエル占領軍はベイト・ラーヒアのカマル・アドワン病院から患者を避難させる救急医療隊員を、最初は避難作業に協力していたにもかかわらず、逮捕した。

\*レバノン保健省：昨日イスラエル軍のレバノン山脈の町マアイスラに対する攻撃の被害者は、死者16人、負傷者21人となった。

\*入植地ナハリヤ市役所：ナハリヤ市役所は住民に早急にシェルターに逃避せよと指示した。

\*アル・カッサム旅団：我らの戦士はガザ北部のベイト・ラーヒア市の北でトンネルの入るイスラエル歩兵部隊を、トンネルを爆破して、死傷させた。

\*マアリブ：ヒズボラは北イスラエルをドローンとミサイルのダブル攻撃を行った。

\*ハアレツ：今日、レバノンの2地域で対戦車用ミサイルの攻撃を受けて負傷した兵士の数は28人であった。

\*イスラエル民間防衛部隊：アッカー地域や10以上の町でドローン攻撃を警告する警報が鳴っている。

**10月13日 7:40 pm**

\*レバノン軍：南部の町ブルジュ・アル・ムルクでイスラエル軍が我が軍の軍車両二台を攻撃し、3人のレバノン兵が負傷した。

\*NBC（米国防総省の高官の発言として）：米政府はTHAADミサイル（終末高高度防衛ミサイル。米陸軍が開発した弾道弾迎撃ミサイル・システム）をイスラエルに配備することに同意した。

\*ロイター通信（国防総省の言葉として）：米政府は終末高高度防衛システムとその扱いの専門家をイスラエルに送る。

\*アル・ジャジーラ：レバノンからガリラヤ地区のイスラエル軍施設へ向けてロケット弾が発射された。

\*レバノン・メディア：南レバノンの町アル・ハッバリアとクファル・ハマーム付近にイスラエルの攻撃があった。

\*アル・カッサム旅団：我々はラファ市東のアル・ジャニーナで105ヤッシン砲でイスラエルのメルカヴァ戦車を攻撃した。

**10月13日 6:15 pm**

\*アル・クッズ旅団：我らの戦士がガザのアル・ザイトゥーン地区の南東部にあるアッシカ通りへ侵入しようとしていたイスラエル軍車両二台を即席に作った爆弾で爆破した。

\*ヒズボラ：我らの戦士が南レバノンの町アイタ・アル・シャアブの西部地区で敵兵を攻撃した。

\*ベニー・ガンツ：レバノンへの地上侵攻は、わが国北部の住民が自宅に戻り、二度と避難しないで済むようになるまで、続け拡大しなければならない。

\*チャンネル12：レバノンから飛来したロケット弾のため、イスラエル北部のカルミエル西部の入植地トルシットの数か所で火災が起きた。

\*国連レバノン平和維持軍：今朝、ラーミーヤの町で、イスラエル軍3部隊がブルー・ラインを超えてレバノンへ侵入するのを目撃した。イスラエル軍のメルカヴァ戦車2台がラーミーヤの我が軍施設のゲートを破壊し、我が軍の司令部まで侵入し、45分後に出て行った。我が軍施設の北側でイスラエル軍は一斉射撃を行い、厚い煙幕が立ち込め、国連兵士たちを呼吸困難にした。

\*ブルームバーグ通信（イスラエル税務署を引用）：イランの攻撃による被害は4000万から5300万ドルで、戦争開始後最高額となった。

### 10月13日 5:08 pm

\*パレスチナ・メディア：イスラエル軍はガザ市西部のアッシャーティ難民キャンプで遊んでいる子どもたちを砲撃した。

\*ヒズボラ：我々は入植地キリヤット・シュモナとツური基地をロケット弾で攻撃した。我々はショメラ兵舎とハレット・ワルデの敵兵集団を砲撃した。我々はアル・カウザフの町の南部でイスラエル戦車を誘導ミサイルで攻撃し、戦車は炎上し、乗組員を死亡させ負傷させた。

\*イスラエル・ハヨム：イスラエル当局は サフェドの住民に安全な場所を離れず、集会なども避けるように指示している。

\*チャンネル12：南レバノンから飛来したロケット弾で、ガリラヤ地方のカルミエルで火災が複数起きた。

\*イラン外務省：我々はいかなるシナリオに対応する準備ができているが、中東地域の戦争を望んでいるのはシオニスト国だけだ。シオニストのガザとレバノンへの侵攻を止めるべきだ。我々は停戦と平和を望んでいる。

\*イラク外務省：ガザとレバノンへの侵攻が続くなかで、中東地域とその国々は重大な局面に直面している。

\*ハマス：ガザ北部への軍事行動の継続、ガザ封鎖、無防備な住民への攻撃と虐殺は、ジェノサイド以外のなものでもない。ファシスト占領政府はすべての法律や義務を無視してこの犯罪行為を続け、それを犯罪者米国が支援している。このジェノサイドに対する国際社会の沈黙はもう一年間以上続いているが、それが占領国政府が犯罪を継続し、拡大し、地域の国々をも攻撃するライセンスになっている。

\*ヒズボラ：我らの戦士は南レバノンの町カウザフに入ろうとしていたイスラエル軍歩兵部隊と1時間にわたって銃撃戦を行った。

\*イスラエル民間防衛部隊：南レバノンからロケット弾が発射されたので、ガリラヤ地方の町々では警報が鳴っている。

\*イスラエル軍ラジオ放送：イスラエル南部のベエルシェバで刺傷事件が発生し被害者が複数出た。事件の背景に関する調査が現在行われている。

\*レバノン・メディア：イスラエル軍は南レバノンの町ラマディーヤ、シャティーヤ、ヒヤームを攻撃した。イスラエル軍は南レバノンの町ヤータール、シャバア、ヘッバリヤを砲撃した。

\*イスラエル軍ラジオ放送：今朝から今まで南レバノンで少なくとも25人の兵士が負傷した。

\*パレスチナ・メディア：イスラエル軍はジャバリヤ難民キャンプにあるファルージャ学校を砲撃、死傷者が多数出た。

\*ネタニヤフ首相（グテレス国連事務総長への書簡で）：国連レバノン平和維持軍をヒズボラの拠点と戦闘地域から引き揚げるべきだ。このことはこれまで何回も進言した。

\*イエディオト・アハロト：イランの攻撃に対する反撃の実施を遅らせる作戦上の配慮がある。

\*イラン外務省：米国はたくさんの兵器をイスラエルに供給してきたが、今やイスラエルにミサイル・システムを設置して兵士にその操縦を教えて、兵士の命を危険に追い込んでいる。イラン政府は全面的地域戦争を避けるように懸命に努力してきたが、国民の命と国益を守るうえではレッド・ラインはない。

### 10月13日 1:31 pm

\*ヒズボラ：我々はハイファ南部のティラ・カルメル基地に高品質ミサイルを撃ち込んだ。

\*ヒズボラ：我らの戦士は南レバノンの町バリダのカナーン・ハイツに侵入しようとしていた敵軍と接近戦を行い、彼らを殺傷した。

\*イエディオト・アハロト：ネタニヤフ首相と彼の軍事担当秘書が閣僚会議が始まってすぐに理由も言わずに立ち去った。

\*イエディオト・アハロト：今朝南レバノンで地上作戦を行っているときに起きた2つの事件で、少なくとも20人のイスラエル兵が負傷した。

\*ガザ保健省：2023年10月7日から続いているイスラエルのガザ・ジェノサイドで死亡したパレスチナ人は42,227人、負傷者は98,464人となった。

**10月13日 12:21pm**

\*イスラエル軍：南レバノンでの戦闘でエツィオニ第6旅団9220大隊の将校と兵士が重傷を負った。

\*イエディオト・アハロト：イランのイスラエル攻撃はいくつかの軍事基地を含む10施設に大きな破壊をもたらした。

\*イスラエル軍：昨年12時からレバノンからイスラエル北部へ発射されたロケット70発を検知した。

\*アル・ジャジーラ：今日イスラエル軍は南レバノンの町アッザハラを爆撃した。去年の10月7日そこから民兵がイスラエルへ侵入したところである。

**10月13日 11:35am**

\*アル・マヤディーン：本日未明の待ち伏せ攻撃と戦闘で死亡し負傷したイスラエル軍兵士は20人以上であった。イスラエル軍は最初のラーミヤ待ち伏せ攻撃で戦死した兵の遺体を何時間も回収することができなかった。

**10月13日 11:19am**

\*パレスチナ・メディア：イスラエル軍のガザ回廊中部にあるアル・ブレイジ難民キャンプへの砲撃でパレスチナ人5人が死亡し、負傷者もたくさん出た。

\*アル・ジャジーラ：南レバノンの西部と中部の町々をイスラエル戦闘機が爆撃し、地上軍が砲撃した。

\*ハアレツ：イスラエル軍は弾薬備蓄が減少してきたので、炸裂弾やその他の戦闘兵器を使用する際に、供給司令官の許可を必要とするようになった。

\*ヒズボラ：我らの戦士が南レバノンの町マルーン・アル・ラースに集結していたイスラエル兵を砲撃した。

\*イラン外務省：イランとロシアの軍事協力は昔からあったが、我々はロシアに弾道ミサイルを供給していない。ヨーロッパ諸国政府はイスラエルの脅迫に屈する言い訳を必要とするならば、新しい口実を發明しなければならぬだろう。

\*国連特別報告者フランチェスカ・アルバネーゼ：ジャバリア難民キャンプでパレスチナ人が、西側の武器と支援に助けられるイスラエルによって、残酷なサディズムで殺害されている。

\*パレスチナ・メディア：ガザ回廊中部のデイル・アル・バラフ市東部へのイスラエル軍の砲撃でパレスチナ人1人が死亡、何人かが負傷した。

\*パレスチナ・メディア：ジャバリア難民キャンプ西部の通信エリアへのイスラエル軍の砲撃で、パレスチナ人3人が死亡、他に数人が負傷した。

\*レバノン赤十字社：南レバノンの町サールビーンの民家を標的にしたイスラエル軍の爆撃で救急医療隊員4人が負傷した。

\*アル・ジャジーラ：イスラエル軍は南レバノンの町アル・バズーリヤとアル・ジャビーン一帯を攻撃した。

\*ヒズボラ：我らの戦士は占領地シェバー・ファームズのイスラエル軍のゼディーン兵舎をロケット弾で攻撃した。

\*イラン外務省報道官：イランのエネルギー部門への米国の新制裁は不法で、我々は強く抗議する。我々は米国の制裁に適切に対応する権利があることを確認する。

\*パレスチナ・メディア：イスラエル軍のアル・ブレイジ難民キャンプへの砲撃でパレスチナ人2人が死亡、数人が負傷した。

\*アル・ジャジーラ：レバノン東部のベカー地域のアッサフリを走行していたトラックをイスラエルがドローン攻撃した。

\*イスラエル軍：第8旅団の部隊がヒズボラの戦闘員と対面戦闘をしている。

**10月13日 9:43am**

\*イスラエル・メディア：ハイファで大きな爆発音がきこえた。

\*ヒズボラ：我らの戦士は、南レバノンの町ラーミーアのタル・アル・マドワル地区に侵入しようとしていたイスラエル軍に対して爆破装置を爆発させて戦闘に入った。

\*イスラエル民間防衛部隊：アッカーと北部のナハリヤからハイファの間の町々で警報が鳴った。

\*イスラエル・メディア：レバノンとの北部国境における厳しい安全保障上の事件のため、少なくとも7人のイスラエル兵が病院へ搬送された。

\*ハアレツ：イスラエル軍将軍たちの計画によれば、ガザ北部にとどまっている者をみんな包囲・封鎖の中で餓死させる作戦である。

\*アナドル通信社（トルコ国営通信社）：ガザ市北東部のトゥッファーハの民家のイスラエル軍の爆撃のため、ほとんどが子どものパレスチナ人6人が大怪我をした。

- \*アル・ジャジーラ：イスラエル占領軍はラファ市西部のアル・マワシ地区のモスクを空爆した。
- \*イスラエル民間防衛部隊：南レバノンからロケット弾が発射され、上ガリラヤのいくつかの町で警報が鳴った。
- \*イスラエル・メディア：数発のロケット弾が上ガリラヤと西ガリラヤの空地に落ちたが、被害はなかった。
- \*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はジャバリア難民キャンプ西部の住宅ビルを次々と爆破している。
- \*イスラエル軍ラジオ放送：イスラエルが反撃すればイランはそれに反撃するだろうという予測の中で、イランの弾道ミサイル攻撃に対する反撃の準備が着々と進んでいる。
- \*チャンネル12：レバノンから約35発のロケット弾が西ガリラヤ向けに発射された。
- \*アル・ジャジーラ：ヌセイラト難民キャンプの北西部でイスラエル軍の砲撃と軍車両からの機銃乱射が続いている。
- \*レバノン・メディア：イスラエル軍は南レバノンの町ハニーンとアイタ・アル・シャアブを攻撃した。
- \*イスラエル民間防衛部隊：上ガリラヤのいくつかの町で警報が鳴った。
- \*イラクのイスラム・レジスタンス：我々は占領地ゴラン高原のイスラエル軍をドローンで攻撃した。